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Mano firme a favor de la salud de todos contra la contaminación: Juan Rodolfo

	 

 

 ?Va a haber mano firme a favor de la salud de todos contra la contaminación?, aseguró el alcalde de Toluca, Juan Rodolfo Sánchez

Gómez, al dar a conocer las medidas inmediatas que tomará el Ayuntamiento para frenar esta problemática y las que aplicará a corto

y mediano plazo.

En conferencia de prensa, el presidente municipal anunció que a partir del miércoles 22 de mayo se retirará del servicio a todos los

camiones que no cuenten con la verificación respectiva, no tengan sus derroteros, placas y todos los elementos en regla.

El propósito del Ayuntamiento no es afectar la actividad empresarial o a los usuarios, por lo que ya se ha dialogado con

representantes de este sector para informarles y generar esquemas de colaboración, debido a que hay un excedente evidente en el

transporte público, ya que los reportes indican que la densidad de pasajeros por kilómetro es de sólo cuatro, cuando debería ser de al

menos 20, sin dejar de lado que son una de las principales fuentes de contaminación.

También se ampliará el programa de confinamiento de autobuses en las vialidades más importantes de Toluca.

Asimismo, los taxis foráneos que están instalados en sitios y bases no regularizados serán retirados, ya que son más de 2 mil

unidades, por lo que se enviarán hacia las colindancias de la zona urbana, porque ?estamos ante una situación de emergencia y se

hace indispensable bajar la densidad de vehículos, especialmente los contaminantes, dado que muchos de estos taxis carecen

también de las verificaciones respectivas?.

Estas medidas también se aplicarán a los vehículos particulares, al transporte de carga que contaminen de manera ostensible y que

no tengan verificación.

Sánchez Gómez dijo que el gobierno local establecerá su propia Estación de Monitoreo Municipal de Contaminantes, para que exista

un servicio que con evidencia permita informar diariamente a los ciudadanos del comportamiento de la contaminación.

Asimismo, anunció que se realizará la inversión más fuerte en la historia de Toluca para ampliar en 20 kilómetros la red de ciclovías,

con un circuito que abarcará San Cristóbal Huichochitlán, San Andrés Cuexcontitlán y San Pablo Autopan, de donde vienen la

mayor cantidad de ciclistas, así como la zona norponiente del municipio, como San Martín Toltepec, con lo que habrá dos grandes

ciclovías transversales que unirán los cuatro puntos cardinales, con lo que se contará con una red total de 60 kilómetros; además, se

reactivará el programa de Bici Pública.

En materia de semáforos, se realizarán ajustes innovadores para aligerar la carga vehicular en tres puntos de alta densidad en horas

pico: Paseo Tollocan y Salvador Díaz Mirón, Heriberto Enríquez y Tollocan y Alfredo del Mazo en el tramo del paso deprimido a la
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entrada a San Lorenzo Tepaltitlán.

Explicó que se ha reunido con el titular de la Secretaría de Comunicaciones estatal, Luis Gilberto Limón Chávez, en quien ha

encontrado excelente colaboración para lograr un servicio profesional y respetuoso que mitigue esta problemática. 

 

El edil formuló el compromiso público de que no habrá ?corrupción verde? y se adquirirán Patrullas Ecológicas, para hacer un

monitoreo preciso de la contaminación que generen los vehículos que detecten.

El alcalde recordó que se realizará el programa de reforestación más ambicioso que haya tenido el municipio, al plantar 4 millones

de árboles nuevos que están destinados a las colonias, barrios tradicionales y pueblos, con especies que tienen altas probabilidades

de éxito.

Respecto al programa Hoy no Circula, Sánchez Gómez explicó que la postura del gobierno municipal es que no se establezca,

afectando a los usuarios del transporte privado, por lo que la política actual es evitarlo, hasta donde sea estrictamente necesario, para

lo cual un aliado muy importante será el servicio público de transporte.

Hizo un llamado respetuoso a los gobiernos municipales colindantes para combatir juntos esta problemática, por lo que se buscará

generar alianzas.

?Estamos buscando el desarrollo de energías alternativas y otras innovaciones tecnológicas para tratar de mejorar el desempeño del

municipio en términos ambientales; queremos hacer de esta crisis ambiental, que no es transitoria sino permanente y severa, una

oportunidad para hacer de Toluca una ciudad fuertemente comprometida con medidas a favor del medio ambiente?, finalizó el edil.

Cabe destacar que a partir del miércoles 5 de junio se llevará a cabo un ciclo de conferencias semanales, donde participarán

académicos, integrantes de la sociedad civil y expertos en medio ambiente, salud y políticas públicas, cuyas conclusiones y

recomendaciones se retomarán en un foro para elaborar el plan de trabajo, con acciones y soluciones de fondo de mediano y largo

alcance, para combatir las causas del problema y enfrentarlo en toda su dimensión.
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